

## Ratusan Penggerak Ekonomi Rakyat Berjuang Bersama UMKM Bungo JADI SMART

Dia Wisda - [BUNGO.KINERJA.CO.ID](https://BUNGO.KINERJA.CO.ID)

Nov 11, 2024 - 17:38



MUARA BUNGO - Ratusan pelaku UMKM di kabupaten Bungo menegaskan kesiapan mereka untuk berjuang bersama UMKM Bungo JADI SMART yang menjadi jargon Paslon Bupati dan Wakil Bupati Bungo nomor 02, Jumiwan Aguza - Maidani.

Salah satu peserta UMKM Bungo JADI SMART menyampaikan bahwa pasangan Jumiwan - Maidani sudah berbuat terlebih dulu untuk para pelaku UMKM Bungo yakni dengan membantu pengurusan Nomor Induk Berusaha (NIB) bagi ratusan UMKM.

"Meskipun mengurus NIB itu gratis, tapi kami akui kadang untuk berurusan yang seperti itu kami agak malas-malasan. Tapi alhamdulillah beliau melalui timnya di lapangan selama ini sudah membantu pengurus NIB untuk ratusan UMKM," ungkap Suryana.

Peserta lainnya mengatakan sosok Jumiwan dan Maidani selama ini memang sangat melekat kedekatannya dengan berbagai jenis UMKM di kabupaten Bungo.

"Disamping telah membantu mengurus ratusan NIB UMKM, bang Jumiwan dan bang Maidani ini selalu memberikan support terhadap UMKM, salah satunya membeli barang jualan. Bahkan hari ini sudah kita dengar bersama tadi bahwa bang Jumiwan melakukan hal yang sama kepada ratusan pelaku UMKM yang hadir," ungkap peserta lainnya, Suryawati.

Sementara itu Cabup 02, Jumiwan Aguza mengaku terharu dengan dukungan yang disampaikan oleh ratusan pelaku UMKM dan telah bergabung bersaman UMKM Bungo JADI SMART.

Calon kuat Bupati Bungo lima tahun kedepan ini menyampaikan bahwa UMKM sebagai motor utama penggerak ekonomi kerakyatan akan menjadi fokus dalam visi misi Bungo JADI SMART bilamana dipercayakan masyarakat memimpin kabupaten Bungo.

"Ribuan UMKM Bungo nanti akan menjadi fokus saya bersama Maidani untuk memperkuat motor ekonomi kerakyatan dengan bantuan yang akan kami kucurkan untuk UMKM Bungo JADI SMART. Untuk sekarang ini bagi yang belum memiliki NIB diurus dulu karena itu menjadi salah satu syaratnya untuk bisa menerima bantuannya," pungkas Jon Zaki, sapaan akrab Jumiwan Aguza.(mc)